

Bericht NORDISCH

Langlauf-Klubmeister 2025

Eva UNTERRAINER & David SCHMUCK

Ab Anfang Juni führten wir im vergangenen Jahr wieder gemeinsam mit den Nachbarvereinen ein **Sommerbiathlontraining** für die Kinder aus dem Unterem Saalachtal auf dem Sandplatz des UFCs St. Martin durch. Wir konnten uns über die **erfolgreiche Teilnahme** einiger Kinder des SC St.Martin/Lofer an den **Bewerben** freuen.

Weiters fand im Herbst für alle Kinder ein **Koordinations- und Inlineskatetraining** statt.

Kurz nach Weihnachten konnte die **Langlaufloipe** in Betrieb genommen werden und **Anfang Jänner** starteten wir mit dem **Langlauftraining** wieder in Kooperation mit dem SC Lofer und SC Unken. Das Interesse war sehr groß - es waren **bis zu 40 Kinder** auf der Langlaufloipe unterwegs.



Diese Wintersaison konnten wir uns über Starter beim **Bezirkscup** freuen und belegten in der **Vereinswertung** den **9. Platz**. In Zusammenarbeit mit dem SC Unken wurde dieses Jahr der Biathlonstand im Heutal wieder in Betrieb genommen und ein Training für Teilnehmer des Biathlonlandescups angeboten.

Die **Klubmeisterschaft** sowohl auch **Saalachtaler Meisterschaft** führte der SC Lofer am Sonntag, 16. Februar mit **80 Teilnehmer:innen im Heutal** durch. **Klubmeisterin** wurde einmal mehr **Eva Unterrainer**. Eva sicherte sich Titel **Nummer 12**. Bei den Herren gewann zum **zweiten Mal David**

Schmuck. Seinen ersten Titel feierte er 2004 – auch damals gemeinsam mit Eva. Die **Saalachtaler Meistertitel** gingen an **Katrin Schmuck und David Schmuck**

Wir **bedanken** uns auch bei allen Helfern, bei allen Grundstückseigentümern, beim SC Lofer und SC Unken, sowie beim Loipenfahrer Xand für die gute Zusammenarbeit.

Vielen lieben Dank auch an das Trainerteam nordisch für die geleistete Arbeit.

ANNA MILLINGER

Flower Ceremony bei J-WM & IBU-Cup-Punkte

Anna Millinger (JG 2005) absolvierte ihre erste Saison als **Juniorin** und konnte mit guten Ergebnissen überzeugen und wurde in **den ÖSV B-Kader** aufgenommen. Sie zeigte über den Winter hinweg einmal mehr, dass sie zu den größten österreichischen Biathlonhoffnungen zählt.

Besonders glänzen konnte Anna beim **Saisonhighlight**: Bei der **Biathlon-Junioren-Weltmeisterschaft** im schwedischen Östersund schaffte sie einmal den Sprung zur Flower Ceremony mit dem **6. Platz im Massenstart**. Die weiten Ergebnisse: 59. Einzel, 22. Sprint, 6. Staffel.

Sie nahm auch bei der **Junioren-Europameisterschaft in Altenberg** (GER) und an allen 4 **IBU-Junior-Cup-Stationen** teil. Aufgrund ihrer guten Ergebnisse durfte sie beim **letzten IBU-Cup** der Allgemeinen Klasse in **Otepää** (EST) starten und schaffte mit Platz 38 auf Anhieb den Sprung in die Punkteränge.

Bei den **Österreichischen Meisterschaften** gewann sie **zwei Gold- und eine Silbermedaille**.

